
Protokoll der Hauptversammlung des Fördervereins  

des Richard-von-Weizsäcker-Gymnasiums 

Datum: Do., 23.06.2022 

Ort: Schulhof des Gymnasiums 

Beginn: 19:10 Uhr 

Ende: 20:05 Uhr 

Anwesende: Stefan Braun (1. Vorsitzender), Sabine Auer (2. Vorsitzende), Marco Finkbeiner 

(Schulleiter), Gerhard Lindner (Schriftführer), Martina Fahrner (Kassiererin), Regina Rothfuß 

(Kassenprüferin), Frau Simone Gaiser, Frau Sabine Reiser 

Entschuldigt: Gudrun Gaiser 

TOP 1: Begrüßung und Bericht des 1. Vorsitzenden 

- Herr Braun begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass fristgerecht zu der 

Versammlung eingeladen wurde. Anschließend gilt sein Dank allen, die den Verein in 

irgendeiner Weise unterstützen (Mitglieder, Sponsoren, Firmen u.a.) 

Sein Bericht fällt kurz aus, da wegen Corona auch im Jahr 2021 keine großen 

Aktivitäten stattgefunden haben, die die Unterstützung des Fördervereins benötigt 

haben. 

Übernommen wurden die Ausgaben für den Sozialpreis für die Abiturienten; für 

Märchenerzähler; für Reisekosten eines Gastreferenten für die Kursstufe und für die 

Schullizenz InDesign. 

TOP 2: Bericht der Kassiererin 

- Frau Fahrner berichtet über die finanzielle Grundlage des Vereins bei 325 Mitgliedern 

(318 im Vorjahr): Vereinskonto 577,51 €, Tagesgeldkonto 11.000,29 €. Anschließend 

stellte sie die Einnahmen von 9.536,00 € (Mitgliedsbeiträge und Spenden) den 

Ausgaben von 15.572,30 € (Versicherungen, Anschaffung von Zelten, Honorare 

Materialien für Informatik -AG u.a.) gegenüber, was Mehrausgaben von - 6.036,30 € 

bedeutet. 

TOP 3: Kassenprüfungsbericht 

- Frau Rothfuß bescheinigt Frau Fahrner eine sehr ordentliche Kassenführung und 

schlägt die Entlastung der Vereinskassiererin vor. 

TOP 4: Entlastungen 

- Frau Sabine Reiser beantragt die Entlastung der Kassiererin einschließlich der 

gesamten Vorstandschaft. Die Entlastung erfolgt einstimmig. 

 

 

 

 



TOP 5: Wahlen 

- Herr Braun tritt nach sechs Jahren nicht mehr als Vorsitzender zur Wahl an. Herr 

Finkbeiner und Frau Auer bedanken sich für seinen Einsatz und die erfolgreiche 

Zusammenarbeit für Schule und Schüler und verabschieden ihn mit einem Präsent. 

- Ebenso wird Frau Rothfuß für Ihre langjährige Tätigkeit für den Verein mit einem 

Präsent verabschiedet. 

- Auch Herr Lindner gibt sein Amt als Schriftführer ab, da sich eine Nachfolgerin bei der 

Versammlung präsentiert hat. 

- Die anschließenden Wahlen erfolgten jeweils einstimmig, gewählt wurden: 

1. Vorsitzende: Frau Simone Gaiser 

2. Vorsitzende: Frau Sabine Auer 

Schriftführerin: Frau Sabine Reiser 

              zur Kassenprüferin wird Frau Martina Thielen ernannt. 

TOP 6: Verschiedenes 

- Kurzer Austausch über den neu konzipierten Jahresrückblick des Gymnasiums, jetzt 

„Einblicke in das Richard-von-Weizsäcker-Gymnasium“. Herr Lindner mahnt an, dass 

die Beiträge ausgewogener sein sollten, und die Schülerbeiträge nicht 

überhandnehmen sollten, damit nicht der Eindruck einer erweiterten Schülerzeitung 

entsteht. Herr Finkbeiner widerspricht, er ist der Ansicht, dass dies ein Schülerprojekt 

sei, das den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit bietet, sich künstlerisch, 

gestalterisch, literarisch und auch wirtschaftlich (Werbung, Anzeigen, Vertrieb) zu 

engagieren. 

 

Baiersbronn, 24.06.2022 

gez. Gerhard Lindner 

(Schriftführer) 


